

La quinta entrega de Chassereau y Macua está ya en marcha

Escrito por Administrator
Jueves, 01 de Abril de 2021 21:12 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 1 de Abril de 2021.

La quinta entrega de Chassereau y Macua está ya en marcha

M. J. A. IRUN. Jueves, 1 abril 2021, 00:19

Ane eta Moon es sólo un paréntesis en la tarea creativa de Noelia Lorenzo, dentro de la novela negra. Los seguidores de la agente Eider Chassereau y del suboficial Jon Ander Macua, que son legión, pueden estar tranquilos porque la quinta entrega de esta saga policiaca está en marcha. Tras 'La sirena roja', 'La chica olvidada', 'Corazones negros' y 'La estrella de quince puntas', Noelia Lorenzo está escribiendo una nueva novela con la pareja de ertzainas como protagonista. «Los lectores me decían que no podía dejar a Eider y a Jon Ander con un final tan amargo, así que he seguido», señala Noelia. «Además estoy empezando a mover otra policiaca, con personajes totalmente nuevos».

Dicen los escritores que la pandemia no les ha cambiado mucho la vida, por lo que al trabajo se refiere y Noelia Lorenzo lo corrobora. «Nosotros nos autoconfinamos mucho, pero sí es una pena que no podamos hacer presentaciones de libros como antes. Con Ane eta Moon intentaremos hacer alguna con aforo reducido».